



ZERO BRIBERY AND CORRUPTION TOLERANCE NOTICE | ITANGAZO RYO KUTIHANGANIRA RUSWA | AVIS DE TOLÉRANCE ZÉRO À LA CORRUPTION

Equity bank Rwanda has zero tolerance for bribery and corruption. The Bank is committed to acting with integrity and fairness in all its business dealings and commercial relationships. Bribery is a serious criminal offence. The Bank conducts its business fairly and lawfully and will not tolerate:

- The giving or receiving of improper monetary or other inducements in commercial relationships.
- Any other inappropriate practice which might be perceived to influence improperly a person's conduct in their professional or public duty.

By adopting this approach, the Bank aims to protect the interests of our customers, shareholders and employees and minimize the associated risk to the reputation of the Bank.

The Bank works within all relevant laws and regulations.

We are committed to ensuring that we act responsibly and ethically, both when pursuing business opportunities, and when awarding business. Consequently, we have adopted minimum standards, procedures and controls to ensure our employees and any other party we do business with understand these obligations and abide by them whenever they act on our behalf.

If you experience any case of corruption or bribery, urgently reach us on:

Call: 5500

Thank you

Equity Bank Rwanda Management

Equity bank Rwanda ntiyihanganira na gato ruswa. Banki yiyemeje gukorana ubunyangamugayo n'uburyo buboneye mu ikorwa rya byose n'ubucuruzi. Ruswa ni icyaha gikomeye. Banki ikora ibikorwa byayo mu buryo buboneye kandi bwemewe n'amategako kandi ntizihanganira:

- Gutanga cyangwa kwakira amafaranga adakwiye cyangwa ibindi bidakwiye mu bucuruzi.
- Ikindi gikorwa cyose kidakwiye cyagaragara nk'ikigira ingaruka mbi ku myitwarire y'umuntu mu bikorwa bye by'umwuga cyangwa rusange.

Mu guhitamo ubwo buryo, Banki igamije kurengera inyungu z'abakiriya bacu, abanyamigabane n'abakozi no kugabanya ingaruka zabiturukaho zangiza icyubahiro cya Banki.

Banki ikora yubahiriza amategako n'amabwiriza yose abigenga.

Twiyemeje gukora twiteguye kuryozwa ibyo dukora kandi mu myitwarire, haba mu gihe dukurikirana ibikorwa by'ubucuruzi, ndetse no mu gihe dutanga amasezerano. Kubera iyo mpamvu, twemeje ibipimo, imikorere n'ubugenzuzi bitagibwa muni kugira ngo abakozi bacu n'abandi dukorana bese basobanukirwe izo nshingano kandi bakazubahirize igihe cyose bakora mu izina ryacu.

Niba uhuye nikibazo cya ruswa, ihutire kubitugezaho:

Uhamagara: 5500

Murakoze

**Ubuyobozi bwa
Equity Bank Rwanda**

Equity Bank Rwanda a une tolérance zéro pour la corruption. La Banque s'engage à agir avec intégrité et équité dans toutes ses transactions et relations commerciales. La corruption est une infraction pénale grave. La Banque exerce ses activités de manière équitable et légale et ne tolérera pas :

- L'offre ou la réception d'avantages monétaires impropres ou autres indus dans le cadre de relations commerciales.
- Toute autre pratique inappropriée qui pourrait être perçue comme influençant de manière inappropriée la conduite d'une personne dans l'exercice de ses fonctions professionnelles ou publiques.

En adoptant cette approche, la Banque vise à protéger les intérêts de nos clients, actionnaires et employés et à minimiser le risque associé pour la réputation de la Banque.

La Banque travaille dans le respect de toutes les lois et réglementations en vigueur.

Nous nous engageons à garantir que nous agissons de manière responsable et éthique, à la fois lorsque nous recherchons des opportunités commerciales et lors de l'attribution de contrats. Par conséquent, nous avons adopté des normes, procédures et contrôles minimaux pour garantir que nos employés et toute autre partie avec laquelle nous exerçons des activités comprennent ces obligations et les respectent chaque fois qu'ils agissent en notre nom.

Si vous êtes confronté à un cas de corruption, contactez-nous d'urgence au :

Numéro d'appel : 5500

Merci

Gestion d'Equity Bank Rwanda